

A la comunidad universitaria

Ante las reiteradas amenazas de bomba que se han recibido en la Facultad en fechas recientes, se han iniciado las investigaciones correspondientes para establecer la identidad de los responsables.

Para lo cual, se ha solicitado apoyo de las autoridades competentes del Estado de México y la intervención de la policía cibernética, se han presentado las denuncias correspondientes sobre estos acontecimientos ante la Fiscalía General de la República para localizar a los responsables y que sean sancionados por los delitos que en su momento la autoridad competente determine.

La Facultad reitera su compromiso de actuar en todo momento en contra de aquellas personas que desean provocar pánico y desestabilizar a nuestra institución.

**ATENTAMENTE**  
**"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"**

Comunicación Social  
Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 8 de abril de 2019